
 

 
 
Das Tennisjahr 2022 begann endlich einmal wieder normal, denn die Jahreshauptversammlung konnte ohne jegliche 
Einschränkungen schon früh durchgeführt werden. Auf der Jahreshaupt- 
Versammlung der Tennissparte gab es keine Veränderungen im Vorstand, der Mietgliederbestand hat sich bei ca. 60 Mitgliedern 
stabilisiert und stabil ist auch die Finanzlage der Sparte, weil auch weiterhin konsequent gespart wird, um eine eventuell 
notwendige Platzreservierung vornehmen zu können. Da die Belastung durch die niedrige Mitgliederzahl stark abgenommen hat, 
befinden sich die Plätze auch weiterhin in einem sehr guten Zustand.  
 

Hier zeichnet sich K.D. Bruhns verantwortlich, der die notwendigen Arbeiten übernimmt bzw. mit 
Bernd Schreiber eine technisch versierte Hilfe immer einsetzen kann. Hinzu kommt die Hilfe 
durch die Gemeinde, die den Rasenschnitt 
seitlich und vor dem Tennishaus übernommen 
hat. Viel Pech wieder durch den Wintersturm, 
denn gleich zwei Tannen konnten dem Orkan 
nicht widerstehen. Eine Tanne legte sich dann 
auf den Zaun von Platz 2 und musste entfernt 
und der Zaun repariert werden. K.D. Bruhns hat 

den Auftrag übernommen, die Bäume so zu kappen, dass kein Schaden mehr 
entstehen kann. Das ist bereits in die Tat umgesetzt, so dass noch rechtzeitig vor den Winterstürmen im Januar bzw. Februar 
keine Schäden am Zaum möglich sind. 
 
Am 1. Mai wurde die Saison mit einem kleinen Turnier eröffnet. Nach der Meldung und Auslosung begannen die Spiele um die 
Clubmeisterschaften. In diesem Jahr auf Vorschlag des 2. Vorsitzenden der Tennissparte, Ulrich Strahlendorf, auch in einer 
gemeinsamen Runde Damen, Herren und Jugendliche.  

 
Ende Mai hatte dann der Gesamtverein SSV Pölitz eingeladen. In der Alten Schule wurde durch die 
1. Vorsitzende, Alex Gellers, die Ehrung verdienter Mitglieder aller Sparten vorgenommen. Von der 
Tennissparte wurden die schon vom KSV Stormarn geehrten Mitglieder Renate Bruhns, Helga 
Ehrich, Brigitte Scholz und Peter Jurczyk auch vom SSV Pölitz Gesamtverein mit einem 
Blumenstrauß geehrt.  

 
Neben dem sportlichen Teil möchte ich noch die von Peter Jurczyk organisierte Fahrradtour und die von Brigitte Scholz 
organisierte Feier zum Saisonende erwähnen. Das die Jahresabschlussfeier sich zu einem Hot-Spot für Corona entwickeln sollte, 
war allerdings nicht abzusehen und der einzige Negativpunkt 2022. Gott sei Dank haben die zwölf Corona - Infizierten alles gut 
überstanden.  
Zum Platzabbau am 15. Oktober 2022 waren jedenfalls unter der Leitung von K.D. Bruhns genügend Mitglieder zur Stelle. Trotzdem 
muss noch einmal darauf hingewiesen werden, dass nicht erfüllter Arbeitsdienst mit einer Gebühr belegt wird.  
Etwas spannender wird das Jahr 2023, denn im Vorstand werden sich nach vielen Jahren ohne Veränderung wieder personelle 
Änderungen auf der kommenden Jahreshautversammlung ergeben. Für den Vorstand bringt das Jahr 2023 viel Arbeit, denn die 
Sparte feiert ihren 40. Geburtstag. Einzelheiten werden zur gegebenen Zeit veröffentlicht.  
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